

M. MacEachen a exprimé le voeu que ressorte de la rencontre des ministres des Affaires étrangères des pays du Groupe de Contadora et d'Amérique centrale, qui doit avoir lieu prochainement, un consensus sur un plan de paix qui retiendrait le plus grand nombre possible des aspects positifs que contiennent les différentes propositions présentées jusqu'ici.

M. MacEachen a indiqué qu'en transmettant le texte de la Déclaration de Cancun au Premier ministre du Canada, les Présidents de la Colombie, du Mexique, de Panama et du Venezuela ont exprimé leur sincère gratitude pour le soutien que le Premier ministre et le gouvernement du Canada ont toujours accordé aux efforts du Groupe de Contadora. M. MacEachen a déclaré que le Canada continuerait à soutenir et à encourager le Groupe et qu'il resterait prêt à accorder son aide si on la lui demandait; il a ajouté que le Premier ministre réitérerait cet engagement dans sa réponse aux quatre Présidents.